

Le petit poisson et son histoire

Le petit poisson très courageux a sauté dans l'évier en essayant d'atteindre l'océan, quand il l'a fait, il passait par le tuyau, mais il n'est pas allé directement à l'océan, il a traversé de nombreux mondes différents. Il est passé par le monde de Minecraft, puis par le monde de Super Mario Bros, puis le monde de Roblox et enfin au bout d'un moment il a réussi à atteindre l'endroit de ses rêves, l'océan.

Il a cherché et cherché pour voir s'il pouvait trouver quelque chose dans l'océan, après un moment de recherche, il a trouvé un requin, mais il pensait que c'était amical jusqu'à ce qu'il le mange presque, alors il a commencé à nager aussi vite qu'il le pouvait, il devait nager exactement 27 kilomètres et 273 mètres pour s'échapper.

Puis il a vu un bel endroit avec de nombreux coraux, dauphins, poissons et coquillages, il était sous le choc, ils l'ont appelé pour jouer avec eux et il l'a accepté et ils ont commencé à jouer ensemble dans l'océan, mais il était un peu triste parce qu'il ne l'a pas fait. Je ne sais pas comment était le vieil homme, mais maintenant il n'y a plus de retour en arrière, ils ont traversé l'océan ensemble, lui et ses amis ont dû échapper plusieurs fois aux requins, mais à la fin ils ont tous réussi.

Après avoir tant joué, il s'est fatigué et n'avait nulle part où dormir et ils l'ont invité chez eux pour y dormir et ils ont vécu heureux pour toujours.

Fin de l'histoire